Traditionsverein FlaRgt 5 LORCH e.V.

Mitgliederversammlung und Ehrungen

Zur Mitgliederversammlung des Traditionsvereins Flugabwehrregiment 5 Lorch e.V. am 22. März 2019 wurden alle Mitglieder eingeladen.

Der Erste Vorsitzende, Oberstleutnant a.D. Siegfried Wolst, konnte 12 Mitglieder und zwei Gäste begrüßen. Nach Gedenken an ein verstorbenes Mitglied im Jahr 2018 übernahm der Zweite Vorsitzende den weiteren Verlauf.



Peter Griebel Foto: Peter Griebel

Zur bekannten Tagesordnung gab es keine Änderungsvorschläge. Die Versammlung war beschlussfähig. Es folgten der Bericht des Vorstandes, des Kassierers und der Kassenprüfer, zu denen keine Fragen gestellt wurden. Die Entlastung des Vorstandes erfolgte ohne Gegenstimmen.

Vor den folgenden Wahlen ehrte der Erste Vorsitzende Stabsfeldwebel a.D. Erwin Klauß. Ihm wurde für seine 27-jährige, vorbildliche Tätigkeit als Kassierer und in Würdigung seiner besonderen Verdienste um den Traditionsverein die Ehrenmitgliedschaft verliehen. Anschließend blickte Herr Wolst bei seiner letzten, der 40. Vorstandssitzung und 26. Mitgliederversammlung, zurück auf seine 27-jährige Tätigkeit als Erster Vorsitzender. Er sagte, dass der Vorstand, die Beisitzer und alle Mitglieder stolz sein können, dass es den Verein, nicht nur auf dem Papier, noch gibt. Besonders gilt dies für das Vorstandsteam, bei dem der Zweite Vorsitzende, Hauptmann a.D. Peter Griebel, mit Umsicht und Sachverstand die Geschäftsführung des Vereins trägt und erlebbar machte. Er ist die Seele des Vereins, kennt

das FlaRgt 5 seit seinem Diensteintritt am 21. März 1957, in dem er 22 Jahre diente.

Peter Griebel initiierte 1992 die Gründung des Traditionsvereines, was Herr Wolst damals als Kommandeur sehr unterstützt habe und sofort Mitglied wurde. Für sein Wirken wurde ihm 2017 die Ehrenmitgliedschaft verliehen. Heute feiert er seinen 80. Geburtstag, zu dem alle herzliche Glückwünsche aussprachen.



Bild 13 Der neugewählte Vorstand des Lorcher Traditionsvereins
Heinz Ullmann, Erhard Tietz, Peter Griebel, Werner Racky, Erwin Klauß,
Alice Knecht, Karl Heinz Augustin (Von links), Es fehlt: Marianne Göttert
Bild: Karl Heinz Augustin



Die Wahlen wurden geleitet durch Oberstabsfeldwebel a.D. Heinz Ullmann. Der bisherige Erste Vorsitzende kandidierte nicht mehr und deshalb wurde Oberstleutnant a.D. Werner Racky vorgeschlagen, der einstimmig gewählt wurde. Zum Zweiten Vorsitzenden wurde erneut Hauptmann a.D. Peter Griebel und zum Kassierer Stabsfeldwebel a.D. Klauß ohne Gegenstimmen gewählt.

Als Beisitzer wurden vorgeschlagen und wiedergewählt: Frau Marianne Göttert, Frau Alice Knecht, Hauptfeldwebel d.R. Karl Heinz Augustin, Stabsfeldwebel a.D. Erhard Tietz und Oberstabsfeldwebel a.D. Heinz Ullmann. Die bisherigen Kassenprüfer Oberfeldwebel d.R. Erhard Lampert und Oberfeldwebel d.R. Peter Karls stellten sich erneut zur Verfügung und wurden gewählt.

Über einen eingebrachten Antrag, Ehrenmitglieder von der Beitragszahlung zu befreien, was in der Satzung nicht vorgesehen ist, musste entschieden werden. Im § 5 steht: "Jedes



Bild 14 Ehrung des ersten Vorsitzenden Bild: Karl Heinz Augustin

Mitglied zahlt einen einheitlichen Beitrag. Die Höhe des Beitrages bestimmt die Mitgliederversammlung." Es wurde einstimmig beschlossen, § 5 zu ergänzen mit: "Ehrenmitglieder sind vom Tag der Ernennung von der Beitragszahlung bis auf Widerruf befreit". Dem Antrag auf Ergänzung der Satzung stimmten alle zu.

Die vorhersehbare Neuwahl des Ersten Vorsitzenden war Anlass, den aus dieser Funktion ausscheidenden Herrn Wolst für sein Wirken zu würdigen. Der Zweite Vorsitzende schlug eine Ehrung vor. Der Kassierer und die Beisitzer unterstützten den Vorschlag.

Herr Oberstleutnant a.D. Siegfried Wolst erhielt die Urkunde vom neuen Ersten Vorsitzenden aushändigte mit den Worten: "Für seine 27-jährige, vorbildliche Tätigkeit als Erster Vorsitzender und in Würdigung seiner besonderen Verdienste um den Verein wird die Ehrenmitgliedschaft verliehen."

Der neue Erste Vorsitzende beendete die Mitgliederversammlung mit einem Dank an die Anwesenden für das ihm entgegengebrachte Vertrauen. Er werde bemüht sein, den Verein im Sinne seines Vorgängers mit dem bisherigen Zweiten Vorsitzenden, dem Kassierer und den Beisitzern weiterzuführen.

Peter Griebel, Hauptmann a.D., Jahrgang 1939, war 22 Jahre Angehöriger des FlaBtl 5, zuletzt als S1-Offz. Seine letzte Verwendung bis zum Ruhestand 1992 war im BMVg in BONN. Er lebt seit 1965 in Lorch und ist seit Bestehen des Traditionsvereins FlaRgt 5 e.V. dessen 2. Vorsitzender.

